

## Patroli Habema di Bilogai: Aman, Damai, dan Berbagi Kasih dengan Sembako

Jurnalists Agung - [PAPUA.WARTAWAN.CO.ID](http://PAPUA.WARTAWAN.CO.ID)

Dec 28, 2024 - 18:04



INTAN JAYA- Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 509/Balawara Yudha Kostrad terus membuktikan komitmennya dalam menciptakan rasa aman dan damai di Papua. Pada Sabtu, 28 Desember 2024, Tim Patroli Satgas Yonif 509 Kostrad melaksanakan patroli pengamanan di Kampung Bilogai, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, sekaligus berbagi kasih dengan membagikan paket sembako kepada warga setempat.

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Lettu Inf Abdian dari Pos Bilogai ini merupakan bagian dari upaya Satgas Yonif 509 untuk tidak hanya menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Papua. Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menekankan pentingnya misi ini sebagai bentuk nyata kehadiran TNI dalam mendukung kebutuhan dasar warga setempat.

### **Hangatnya Sambutan Warga Bilogai**

Saat patroli berlangsung, para prajurit menyempatkan diri berinteraksi dengan warga yang mereka temui. Kehadiran mereka disambut hangat oleh masyarakat yang terlihat antusias menerima bantuan sembako. Senyum mereka dan tawa lepas menghiasi wajah warga, menunjukkan betapa besar dampak dari aksi sederhana ini.

Salah seorang warga, Antonius Sondegau, dengan penuh rasa syukur menyampaikan, *“Puji Tuhan, terima kasih Komandan 509 untuk sembako yang diberikan gratis. Tuhan memberkati.”*

### **Sinergi Keamanan dan Kemanusiaan**

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyampaikan apresiasi atas inisiatif pembagian sembako oleh Satgas Yonif 509. *“Kegiatan ini menunjukkan bahwa TNI tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga memberikan kontribusi nyata terhadap kesejahteraan masyarakat. Ini adalah langkah penting dalam upaya percepatan pembangunan di Papua.”*

Dalam pelaksanaannya, kegiatan ini tidak hanya menciptakan rasa aman, tetapi juga mempererat komunikasi dan kepercayaan antara masyarakat dengan TNI. Melalui aksi kecil namun bermakna ini, Satgas Yonif 509 Kostrad terus mendukung terwujudnya Papua yang damai, aman, dan sejahtera.

### **Misi Berlanjut**

Dengan semangat profesionalisme dan kepedulian, Satgas Yonif 509 Kostrad berkomitmen untuk terus menjalankan tugas kemanusiaan di tengah pengamanan wilayah. Program seperti ini menjadi bukti bahwa TNI hadir sebagai bagian tak terpisahkan dari masyarakat Papua, membantu mengatasi tantangan dan menciptakan harapan baru bagi masa depan mereka.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho